

Reciben con honores a atletas que hacen historia en Mundial de atletismo sub-18



La Habana.- **EL VICEPRESIDENTE** primero del INDER, Roberto León Richards, recibió hoy al último grupo de la delegación cubana asistente al Campeonato Mundial de Atletismo para cadetes, celebrado en Nairobi, Kenya.

El directivo expresó la satisfacción del organismo deportivo cubano por la formidable actuación registrada en la nación africana, donde los atletas cubanos conquistaron cinco títulos, dos medallas de plata y una de bronce.

Entre los campeones llegados este martes a la terminal tres del Aeropuerto José Martí figuraron la jabalinista Marisleysis Duharte y el saltador de longitud Maikel Vidal, quienes exhibían en el pecho sus preseas doradas.

«Les transmito una felicitación especial del presidente del INDER, Antonio Becali Garrido, y del titular de nuestro comité olímpico, el compañero José Ramón Fernández, así como de las glorias del deporte de atletismo que han seguido muy de cerca sus desempeños», expresó el otrora gimnasta.

«Reconocemos esta hazaña como una muestra de lo que ustedes pueden lograr de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, aunque antes tendrán otros eventos y la idea es que vayan desarrollándose paso a paso», explicó el también vicepresidente del Comité Olímpico Cubano.

La campeona olímpica Yipsi Moreno, metodóloga de la Comisión Nacional de Atletismo, dijo a los presentes «sentirse muy orgullosa de los éxitos que han conseguido. Cuando iniciamos nuestra labor planteamos que el reto principal era borrar la fea imagen que nuestro deporte ha dejado últimamente, y esta actuación demuestra que podemos lograrlo.

»Con cada triunfo nos confirmamos en la idea de que el atletismo cubano vive y seguirá adelante. Me sumo a la bienvenida y los convoco a disfrutar esta satisfacción pensando en los nuevos compromisos», agregó la triple campeona mundial del lanzamiento del martillo.

Y concluyó: «Mientras ustedes competían en Nairobi, sus colegas del equipo principal estuvieron muy al tanto de cada desenlace. Ahora les toca a ustedes hacer lo mismo durante el Mundial de Londres. Esa debe ser la actitud de un verdadero equipo».

Al frente de la representación nacional viajó a Kenya el doble monarca olímpico Alberto Juantorena, titular de la Federación Cubana de Atletismo. En sus palabras resaltó: «Desde la grada me sentí muy orgulloso de como compitieron. La gente allí se asombraba de que este pequeño país lograra tantos premios, lo que ha sido y sigue siendo posible gracias al coraje con que compiten los atletas de esta tierra».

Más adelante aseguró que «estos muchachos defendieron a Cuba, a nuestra bandera, al movimiento deportivo nacional y rindieron un gran homenaje al entrenador principal de la Patria, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. Veo en ellos a una generación nueva de atletas patriotas y comprometidos con el pueblo y la Revolución».

Agustín Abril, comisionado nacional de atletismo, ratificó la felicitación, catalogó el suceso de Nairobi como un momento feliz y afirmó que «empezamos a recoger los frutos del trabajo, pues lograron sus mejores marcas en el momento adecuado y exhibieron una gran disciplina».

Sobre el futuro dijo que «ahora toca descansar unas semanas y luego volver al entrenamiento, pues algunos se verán envueltos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, cita en la que el atletismo tiene el compromiso de aportar a nuestra delegación la mayor cantidad de títulos posibles».

La voz de los campeones tampoco faltó al término del acto protocolar: «No salí a buscar el récord del evento, sino a tirar bien y ganar la competencia. Me falta mucha experiencia y tuve que esforzarme en cada momento. También me sentí nerviosa, pero cumplí y estoy muy feliz», comentó en breves palabras la jabalinista Duharte, reina con envío de 62,92 metros.

«Competí con mucho orgullo, fue un honor representar a mi país. En todo momento nos dimos apoyo e hicimos el mayor esfuerzo posible. El oro fue un premio a los entrenamientos tan duros que hice y me anima a seguir adelante», afirmó Vidal, cuyo brinco decisivo llegó hasta los 7,85 metros.

Al recibimiento asistió también Jorge Polo Vázquez, vicepresidente de actividades deportivas del INDER.

Foto Calixto Llanes



Radio Habana Cuba